

NOUVEL AVEU D'ÉCHEC POUR LA MAJORITÉ MUNICIPALE : LA GESTION DE L'ÉCLAIRAGE NOCTURNE !

Stéphanie Rist, Ludovic Bourreau, Jihan Chelly, Vincent Calvo, conseillers municipaux du groupe « Ensemble pour Orléans »

Le maire d'Orléans est revenu sur sa propre décision de couper l'éclairage public entre minuit et cinq heures du matin dans le centre-ville. Nous saluons cette annonce. Quelles sont les véritables raisons de cet échec qui aura duré deux ans, malgré les retours négatifs d'habitants pendant toute cette période ?

Nous convenons que le pilotage de l'électricité nocturne concourt à la sobriété énergétique et à la bonne gestion que nous appelons de nos vœux. Mais en matière d'« éclairage intelligent » (qui permet d'ajuster l'intensité de la lumière de façon très précise dans chaque rue), aucune action n'a été menée depuis 2020. Orléans n'a pas anticipé, contrairement à Angers ou Lyon, qui ont agi sur ce sujet si important pour la qualité de vie des habitants.

Résultat de cette inaction, l'éclairage de nos rues n'est pas pilotable finement. C'est allumé ou éteint par rues entières. Rien entre les deux. Voilà pourquoi un sentiment d'insécurité s'est développé dans certaines rues non éclairées, et pourquoi certains habitants nous ont signalé être moins sortis le week-end.

Nous déplorons cette vision purement comptable de la ville, quand l'humain aurait pu être également au cœur des décisions. Le manque d'anticipation et de vision de la majorité municipale sont les véritables raisons de cet échec !

Contact : groupe.ensemblepourorleans@gmail.com